

## スムーズなスタートです!

新年度が始まって3週間が経ちました。

本校生徒の様子を見ていると、登校時の校門 一礼や大きな声でのあいさつは、ほとんどの生 徒ができていますし、3分前着席や授業中の態 度など、本当に落ち着いて学校生活を送ること ができています。

また、1年生に向けた歓迎行事では、各委員会や部活動ごとにプレゼンテーションの工夫をしたり、寸劇をとり入れたりするなど、ユーモアを交えながら堂々と発表する姿に感心しました。御船中生の今後の活躍が楽しみです。

## 有意義だった集団宿泊教室

1年生が、4月23~25日の2泊3日で、 阿蘇青少年交流の家に集団宿泊教室に行って きました。

1日目は、曇り空でしたが、阿蘇神社の中でクラス写真撮影をした後、阿蘇神社周辺で水基巡りをしました。何十基もの水が自噴する場所があって、熊本の地下水が豊かなのは、阿蘇の伏流水のおかげだということがよく分かりました。そして、昼頃に「阿蘇青少年交流の集した移動をし、持参した弁当を食べ、入所レレーションとクラス対抗の長縄跳びを行いました。最初は回し手との呼吸が全く合わず、00跳べるようになりました。夜は、大研修室で自主学習の仕方を学びました。

2日目は、午後から天気がよくなるという予報でしたので、午前と午後のプログラムを入れ替え、午前中に竹とんぼづくりを行いました。小刀(肥後守)を使って竹を削りましたが、みんな悪戦苦闘でした。昼からは、まず館内オリエンテーリングを行いました。館内に貼られているカードを見つけクイズに答えるものでしたが、1時間見つけ回っても全部見つけた班は、たった1班でした。その後、屋外に出て大町の中でオリエンテーリングを行いました。「牛の落とし物」を踏まないようにみんな頑張っていました。夜は、体育館で集団行動の実践練習をしました。

## 御船中 学校だより



第2号 令和6年 4月26日 文責:校長 福永 純一

3日目は、朝から雲一つないような素晴らしい天気に恵まれ、仙酔峡ハイキングに行きました。登りは1時間10分くらいでしたが、みんな汗をかきながら登り切ることができました。素晴らしい景色に感動したことだと思います。

また、3日間ともレストランの食事が素晴ら しく、体重が増えた人も多いはずです。

学校での出発式の時には多くの生徒の表情が固かったのですが、1つ1つのプログラムが終わるごとに、笑顔が多くなっていき、学校に帰るときにはほとんどの生徒がまだ帰りたくない、という感じでした。今回の集団宿泊で学んだことを是非、学校生活や家庭生活に生かしてほしいです。













## 5月の主な行事予定

1日(水) 体育大会結団式

10日(金) PTA合同委員会(19:30~)

12日(日) PTA美化作業(6:30~ 3年生)

1 4 日(火) 体育大会予行練習

15日(水) 振替休業日(5月18日分)

18日(土) 体育大会

20日(月) 弁当持参

28日(火) 新体カテスト

3 1 日(金) 生徒総会